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1 田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫 1 働き方改革について (1) 上三川町の働き方改革についての実施状況、及び今後の対応について

2
投票時間の短縮につ
いて

(1)
 期日前投票の投票率が増加傾向にあり、投票時間を短縮すべきと考え
るが上三川町の考えは。

教職員の業務負担軽
減と部活動指導員の
確保について (1) 教職員の業務負担軽減の必要性について

(2) 部活動指導員の現状と課題について

2 石﨑幸寛石﨑幸寛石﨑幸寛石﨑幸寛
農業への支援につい
て

(1)

農業資材、特に肥料については高騰と言っていい状態になってしまっ
た。政府も対策を考えているようだが、それを受け町独自の対応はある
のか。

(２) スマート農業技術導入支援事業の応募状況はどうか。

2 町職員の副業 (1)

公務員の副業について最近話題になっている。公務員であるからには
副業をもつことには当然制約がある訳だが、町職員としても、社会貢献
活動や農家の手伝いなど、もっと気軽に取り組めるシステム作りをした
らどうか。

3
障がいのある人の65
歳の壁について

(1)

障害福祉サービスを受けている人が、65歳になると介護保険に移行さ
れ、受けられるサービスが低下したり、環境の変化などの問題が全国的
に発生していると聞く。上三川町はどのように対応しているのか。

4
多功本町の十字路問
題

(1)

多功本町の十字路を北から南に向かうとき、右折車があると後続車が
進めず信号の変わり目にやっと1～2台が通れる状況であり、長い渋滞
が発生している。しかも2台目はほとんど信号無視の状態になっている。
右折帯はいつ頃できる見通しなのか。

3 海老原友子海老原友子海老原友子海老原友子 1

高齢者の運転免許証
返納に対する対応に
ついて

(1)
高齢者の運転免許証返納におけるデマンド交通の生涯無償化の考え
は。

2

住宅介護（予防）住宅
改修費支給申請の見
直しについて

(1)

他市町では、改修費の一割の２万円を払い込む事で住宅改修が出来る
ようだが、本町においては未だに償還払いであり、町民から改善の要望
が多いが本町の考えは。

3
障がい者グループ
ホームについて

(1)

８０・５０と言う８０歳の親が５０歳の子を見る時代になり本町には障がい
者のグループホームが無く、首長として今後の課題や対応をどの様に
考えているか。

4
ボランティアポイントに
ついて

(1) 現在の利用状況と、今後の課題について。
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4 稲見敏夫稲見敏夫稲見敏夫稲見敏夫 子育て支援について (1) １８歳までの医療費の無料化について、町の考えは。

(２) １５歳までのインフルエンザ予防接種の補助の考えは。

行財政改革について (1)

老朽化の著しい下町第一町営住宅及び愛宕町営住宅を廃止し、生活
困窮者に対して民間アパートの家賃補助に変更すべきと思うが、町の
考えは。

(２)
子育て支援センターの運営に対し、民間委託を導入すべきと思うが、町
の考えは。

5 志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則
持続可能な農業生産
体制の町の取り組み
について

(1)
第７次総合計画の中で集落営農の組織化・法人化を推進とあるが、具
体的取り組みはどのように実施しているのか。

(2)

現在町内に１７団体ある地域営農集団（地域営農集団連協議会に所
属）の耕作面積はどれくらいあるのか（自作地・利用権設定・作業受委
託等を含めて）　組織全体の人数と平均年齢は。

(3)

近年の農業生産資材が高騰している中、経営に困窮している状況にあ
るが、このような状況を町はどのように受け止めているのか。町独自の
支援措置はあるのか。

2 道の駅について (1)
過去の一般質問で道の駅は検討するとの答弁であったが、その後どの
ようになっているのか。

3
公の施設の管理につ
いて

(1)
公の施設の廃止及び長期かつ独占的な利用の特例に関する条例につ
いて１条から４条までの解釈について問う。

９月２日（金）　一般質問９月２日（金）　一般質問９月２日（金）　一般質問９月２日（金）　一般質問

令和４年第４回（９月）定例会一般質問通告内容令和４年第４回（９月）定例会一般質問通告内容令和４年第４回（９月）定例会一般質問通告内容令和４年第４回（９月）定例会一般質問通告内容

1

2

1



№ 議員名議員名議員名議員名 質問事項質問事項質問事項質問事項 質　問　要　旨質　問　要　旨質　問　要　旨質　問　要　旨

6 勝山修輔勝山修輔勝山修輔勝山修輔
待機児童と給食費に
ついて

(1)
待機児童解消のための保育園の建設計画が２年前の予算では出来な
いと聞いている。町の計画は大丈夫なのか。

(２)
町内保育施設の給食費が食材の高騰により、業者より値上げの要請が
きている。保護者の負担を減らすような対策はないのか。

2

（仮称）上三川町生涯
学習・子育て支援複
合施設の建設につい
て

(1)

当初の計画通り実行することができるのか、お聞かせください。
また、資材高騰のおり計画予算案通りできない場合、起債で賄うことに
なると思うが、町民の負担が増えることに対してどう考えか、お聞かせく
ださい。

町税及び交付金活用
について

(1)

「ＯＲＩＧＡＭＩのまちかみのかわ」は町のキャッチコピーと言うのか、ロゴ
マークなどPRに掛かる費用が交付金２分の１で、町税からの出費は308
万2千円であるがその効果はでているのか。

(２) かみたん号のラッピングについて伺う。

(３) サイクルスタンドの効果はどのようになっているのか。

(４) 折り紙展示保存関係と講座費用について伺う。

生沼家住宅の費用に
ついて

(1)
令和２年度維持費684万1240円、令和３年度114万3千円の費用をどう
思うか。

(２)
文化財を戸締にしている事をどう考えて、今後どうするのかお聞かせく
ださい。

7 津野田重一津野田重一津野田重一津野田重一 人口減少問題 (1) 対策と効果は。

(２) 平成２２年と比較してコミュニティ単位での減少状況は。

(３) 小学校に影響が出てくるのは何年後頃か。

学校体育館のエアコ
ン設置

(1) エアコン設置の考えと計画は。

(２) 工事費と補助金の概算は。

3 物価高対策 (1) 地方創生臨時交付金の活用は。
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8 鶴見典明鶴見典明鶴見典明鶴見典明
いちご一会とちぎ国体
開催について

(1)

来月開催の「いちご一会とちぎ国体」開催に向けて、コロナ禍ではありま
すが感染防止対策など開催準備は計画に基づき進められているのか、
町の取組みは。

(２)
会場整備や案内・交通手段など上三川町をＰＲし、おもてなしの準備は
計画に基づき進められているのか、町の取組みは。

消防・防災体制の充
実について

(1)
本町の災害を踏まえた防災体制の整備強化に取組んでいるが、有事の
際の避難場所などどの様に住民の方へ周知を行っているのか。

(２) 自主防災組織の設立や活動支援に取組んでいるが、町の取組みは。

障がい者支援の充実
について

(1)

障がい者地域支援サービスとして相談支援体制の充実に取組んでいる
が、相談をどのように支援サービスの実績に繋げられているのか、町の
取組みは。

(2)
就労支援として、地域社会への自立支援を取組んでいるが農福連携事
業に対する町の取組みは。

(3)
成年後見人制度について、家族や親せきの方への周知や連絡などをど
の様に進めているのか、町の取組みは。
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